
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE POLÍTICAS DE
RESÍDUOS SÓLIDOS EM RIBEIRÃO PRETO
ATRAVÉS DA SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA

R087/22GTT

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que a Política Municipal de Resíduos Sólidos e Limpeza Urbana de Ribeirão

Preto é apresentada na Lei Complementar nº 2538/2012 (RIBEIRÃO PRETO, 2012a), alterada

por: Lei Complementar nº 2571/2012 (RIBEIRÃO PRETO, 2012b), Lei Complementar nº

2607/2013 (RIBEIRÃO PRETO, 2013a) e Lei Complementar nº 2608/2013 (RIBEIRÃO PRETO,

2013b).

CONSIDERANDO que os resíduos da coleta seletiva representaram apenas uma média de

0,27% da coleta geral, tendo como referência os anos de 2014 a 2019, o que revela um índice

bem abaixo do previsto no cenário do Programa de Coleta Seletiva no acordo multilateral

inserido no Anexo I da Lei Complementar 2.538/2013;

CONSIDERANDO a última reunião pública realizada pela Comissão Especial de Estudos (CEE)

de Resíduos Sólidos, composta pelos mandatos Marcos Papa, França e Coletivo Popular Judeti

Zilli, realizada no dia 10 de maio de 2022.

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o plenário, que seja

oficiado ao Prefeito Municipal para fornecer as informações acerca das seguintes questões:

I)Qual a rota atual do caminhão da coleta seletiva em Ribeirão Preto? Quais as ruas e bairros em

que ele passa, em que dias da semana e horários estimados?

II) Quais ações de comunicação são executadas hoje na cidade para divulgar o serviço de coleta

seletiva?
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III)Qual o investimento atual em ações de comunicação para divulgação do serviço de coleta

seletiva, bem como sobre conscientização da separação de resíduos e etc?

IV) Por que a máquina extrusora foi retirada do espaço do projeto Cata Sonhos, quem é o

proprietário da máquina e onde ela está atualmente?

V) Existe alguma previsão para que o município tenha um mapeamento público dos pequenos,
médios e grandes geradores?

VI) Qual a atual situação jurídica do projeto Cata Sonhos hoje? Está funcionando e com quais
objetivos, qual o vínculo com a prefeitura? Quantas pessoas trabalham no projeto e quais os
tipos de vínculos trabalhistas?

VII) Quais ações de educação ambiental existem hoje no município em funcionamento?

Sala de sessões, 18 de maio de 2022

MANDATO COLETIVO
RAMON TODAS AS VOZES
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